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Antrag:  Aufhebung von Tempo 30 im Bereich der Rheydter Straße zwischen Düsseldorfer-/Jülicher Straße, 
sowie und Königs-/Konrad-Thomas-Straße. 

 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Krützen,  
 
wir bitten um Berücksichtigung des nachstehenden Antrags für den öffentlichen Teil der Sitzung des Rates am 
12.07.2018:  
 
Antrag: 
Die Verwaltung wird beauftragt, die Tempo 30-Regelung in o.g. Teilbereich der Rheydter Straße aufzuheben. 
  
Begründung: 
Die Novellierung der StVO vom 22.05.2017 sieht vor, dass Kommunen auch ohne Nachweis eines besonderen 
Unfallschwerpunkts Tempolimits auf Hauptverkehrsstraßen in "sensiblen Bereichen mit besonders 
schützenswerten Verkehrsteilnehmern" einführen können. Damit sind vor allem Schulen, Kindergärten, 
Senioren- und Pflegeeinrichtungen sowie Krankenhäusern gemeint. Es besteht aber nach unserm Dafürhalten 
keineswegs eine Verpflichtung für die Kommune.* 
 
An der Rheydter Straße 209 befindet sich eine Einrichtung der Jugend- und Behindertenhilfe mit Zugang an der 
Rheydter Straße. Querungshilfen mit Lichtzeichen sichern den Bereich ab. Die „Erich Kästner-Schule“ verfügt 
über zwei Zugänge an der Goethe- und Hebbelstraße, eine unmittelbare Zuwegung über die Rheydter Straße 
besteht nicht. In diesem Bereich sind zwei Fußgängerüberwege mit Lichtzeichen als Querungshilfen zu finden.  
 
Weder im Bereich der Einrichtung an der Rheydter Straße 209, noch im Bereich der Erich-Kästner-Schule ist es 
in der Vergangenheit zu Unfällen oder Gefährdungen von schutzbedürftigen Verkehrsteilnehmern gekommen. 
 
Grundsätzlich stehen wir der Ausweisung von Tempo 30 in Wohngebieten und im innerstädtischen Bereich 
positiv gegenüber. Die Rheydter Straße jedoch ist eine Hauptverkehrsachse in unsere Stadt und bildet mit der 
Elsbachspange die direkte Zufahrt zum Zentrum. 
 
Besten Dank und freundliche Grüße  
 

  
Fraktionsvorsitzende       stellv. Fraktionsvorsitzende 
 
 
 
 
 
*Quelle: https://www.bundesregierung.de/Content/DE/Artikel/2016/06/2016-06-15-stvo-novelle-kuenftig-mehr-tempo-30-zonen.html 


